



**MOMENTO
CORPORATIVO**

ROBERTO AGUILAR

EJEMPLO A SEGUIR

Serán más de mil 800 alumnos los beneficiados por la reconstrucción que encabeza Grupo Bal y la Fundación **Alberto Baillères** de dos centros educativos del Estado de México que fueron afectados por los sismos de septiembre de 2017, lo más importante es que el proyecto no es sólo arquitectónico sino integral, con equipamiento y espacios que permitan una mejora sustancial de la educación en ambos recintos.

mail: momentocorporativo@yahoo.com.mx

Twitter: [@robertoah](https://twitter.com/robertoah)